



アイちゃん通信

H25年5・6月号



クリーンアップしてきました

5月26日(日)にマザーリバー・雄物川という市民団体が主催する「第6回 定置網を仕掛けて、雄物川の魚を調べよう会+ミニ水族館・カヌー体験」にTOTOリモデルクラブ秋田店会として参加してきました。秋田市仁井田浄水場近くの仁井田船着場に集合して、参加者40人ほどで周辺の清掃をしました。前回同様、たくさんのゴミがあり、汗だくで集めました。拾えたゴミはほんの一部です。一人一人がごみを決まった場所に捨てるようにするだけでいいのにと、やるせない気持ちになりました。その後、定置網で取れた魚やカニなどの種類を解説してもらって、川へ放流しました。2度目の参加でしたが、自分たちの飲む水、生活の元になっている雄物川の環境は大事にしなければならないと思いました。(進藤光洋)



市民リフォーム祭 ご来場ありがとうございました！

5月18日(土)・19日(日)にTOTO秋田ショールームで行われた「市民リフォーム祭」にたくさんのご来場をいただきありがとうございました。

2年ぶりのアイ・リフォーム単独でのイベントでした。定番の水まわり機器だけでなく、サッシ・床材・外壁材・屋根材・給湯器・エアコン・エコキュートなどの多くの展示。アイちゃん通信のバックナンバーや、人気コーナー「どうぶつ大好き！」のパネル、リフォーム施工事例などいろいろと展示しました。ご参考になりましたでしょうか？

次回イベントは6月29日(土)に「お客様感謝祭」を企画しております。後日ご案内をお送りしますので、ぜひ、遊びにおいでください。



スタッフのひとこと

加藤清明：

春の草野球大会の結果報告です。1回戦は、おはよう野球全県優勝チームでもある強豪に、私加藤の起死回生の同点タイムリーヒットで追いつき逆転に成功し、そのまま勝ちきりました。ホームランであれば逆転スリーランホームランで文句なくヒーローでしたが、なかなか難しいです。しかし勝つのは気持ちがいいですね。2回戦は全県大会出場の実績がある強豪チームです。完全なる体力不足、集中力不足による凡ミスを連発し、打撃戦の末に負けてしまいました。負けはやはり悔しいです。今大会では見事にチームが機能した瞬間がありこれからのチームの熟成が楽しみです。夏頃に今年こそ…いい報告をしたいと思います。

畠山聡子：

ゴールデンウィークは岩手県に出かけました。目的地の往復だけではもったいないので、道中ご当地グルメを楽しみたいと調べたところ「遠野ジンギスカン」というのを発見。初めて聞きましたが、ジンギスカンという言葉の響きと、あの真ん中が盛り上がった専用の鉄鍋で野菜と一緒に焼かれた写真を見たら、もう行くしかない！ということで突撃。お昼にはだいぶ早い時間に着きましたが、駐車場はほぼ満車で、しかも店内にはすでに行列が…どうなることかと思いましたが、意外に早く席に着くことができました。紙のエプロンを付けてせっせと焼いて食べてきました。味は北海道で食べた2種類のジンギスカンともまた違って、とてもおいしく大満足♪それにしても遠野ジンギスカンの人気にはビックリでした。

アイ・リフォームのホームページでは「アイちゃん通信」をカラーでご覧いただくことができます。「秋田 アイリフォーム」と検索、もしくは <http://www.i-reform.jp> をご入力ください。トップページ左下に「アイちゃん通信」があります。バックナンバーも全て残っています。5月よりホームページをリニューアルしましたので、ぜひ、ご覧ください。

クールビズ行っています

アイ・リフォームでは6月より9月までクールビズを行っています。いつものスーツにネクタイ姿から、ポロシャツにチノパンという軽装にさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

アイ・リフォーム スタッフ一同

簡単！おつまみクッキング♪



ビールのおつまみの定番「枝豆」は夏に旬を迎えますが、冷凍食品の枝豆も捨てたものではありません。

【用意するもの】

◎冷凍の枝豆 ◎フライパン

【作り方】

①冷凍のままフライパンで ②油を敷かずに
③弱火で（フタをして） ④焦げ目がつくまで炒る
たったそれだけで、おいしい枝豆のできあがり♪
まもなく秋田産の枝豆も出回ってくると思いますが、それまでの間に、ぜひ、お試しください！（進藤光洋）

プチ
住まいのリフォーム術
Puti

おうちの中を、ちょっとオシャレにしてみませんか？

フレンチシャビーで“大人かわいい”空間に

「フレンチシャビー」と呼ばれるインテリアスタイルが、最近注目を集めています。長い間使って傷が付いている家具や、ペンキが剥がれかけている雑貨など、古さゆえの豊かな表情や温みのあるものを、重い雰囲気にならないよう“大人かわいい”空間に仕上げるのが、このスタイルのポイント。フレンチシャビーには木、鉄、布、レンガ、ペンキといった、ナチュラル感や素朴さを感じさせる素材が○。色使いは白、ベージュをベースカラーに

イラスト:高橋温枝

しましょう。小物を飾る場合は、ビビッドな色よりも、グレーやベールトーンのものにすると、よりフレンチらしい雰囲気を演出できます。

文:佐山奈津子

どうぶつ大好き！

どうぶつ好きによるどうぶつ好きのためのコーナー38
今回は、秋田市T様宅のねこちゃんです。

ピコくん 3歳 2009年7月14日生まれ 男の子
ロシアンブルー

宮城県に住む娘さんが飼っていたピコくんは震災後にご実家のT様のお宅で飼われることになりました。あまり人見知りをしないピコくんは、初めての人にもある程度の距離まで近づいてくるので、だんだんと仲良くなれます。

好奇心が旺盛で、家の外に出たくて仕方ありません。引き戸を開けたり、網戸を破ったりなんてお手の物。ジャンプしてドアノブも開けてしまいます。そんなT様宅では脱走防止が大きな課題となっていて、ドアに鍵をかけたり、ストッパーをするなど様々な工夫をしています。それでもこんな場所から？という場所からも脱走してしまうので、気が抜けません。

ロシアンブルーという猫種は別名をボイスレスキャットとも呼ばれるほどあまり鳴かないのが特徴ですが、ピコくんは近所の猫が来たりすると反応して鳴くそうです。（進藤光洋）

皆さまのお宅で飼われているペットを、ぜひご紹介させてください。
このコーナーでご紹介させていただきたくしますと、撮影した写真と記念品をプレゼントいたします。

編集
後記

従兄弟の結婚式があり、東京の帝国ホテルに行ってきました。誰もが知っている日本を代表するホテルです。結婚式場としても有名なこのホテルではその日だけで10組以上の結婚式が行われていたそうです。結婚式、披露宴に参列するのが6・7年ぶりだったこともあり、その雰囲気やサービス・料理を堪能してきました。私たちのしている住宅リフォームという仕事はサービス業でもあります。接客やおもてなしのこころなど、取り入れていきたいと思ひました。（進藤光洋）

個人情報の取り扱いについて アイ・リフォーム株式会社ではお客様からお知らせいただいた氏名・住所等の個人情報はお客様への商品情報の提供やイベント等のご案内をさせていただく際に使用させていただきます。また、今後このようなご案内が不要の場合はフリーダイヤルまたはE-mail等でお知らせ下さい。

ご意見・ご感想・リフォームのご相談は、
通話料無料のフリーダイヤルで

0120-246-254

FAX 018-896-6502

電話受付
朝9時～夜6時
定休日
日曜日・祝日

住まいのリフォーム専門店
アイリフォーム株式会社

〒010-0914 秋田市保戸野千代田町13-41

E-mail: info@i-reform.jp

ホームページ <http://www.i-reform.jp>